

Nachruf

Am 26. März 1997 verstarb der ehemalige Vorsitzende des Vereins „Döberner Heimatfreunde e.V.“ **Rudolf Richter**.

Der Döberner Geschichtslehrer bemühte sich eine Heimatstube mit musealem Charakter einzurichten, in der er als langjähriger ehrenamtlicher Betreuer fungierte.

Gemeinsam mit der damaligen Arbeitsgemeinschaft „Junge Historiker“ und durch Unterstützung der Bevölkerung konnte umfangreiches Schriftmaterial und Einrichtungsgegenstände zusammengetragen werden.

Am 29. Februar 1992 erfolgte die Gründung des Vereins „Döberner Heimatfreunde e.V.“.

Rudolf Richter wurde in den Vorstand und als Vorsitzender des Vereines gewählt. Er leitete den Verein mit 17 Mitgliedern und organisierte u.a. die Ausstellungen anlässlich des Stadtfestes.

Aus gesundheitlichen Gründen stand Rudolf Richter bei der Neuwahl des Vorstandes im Februar 1996 nicht mehr zur Verfügung. Auch weiterhin unterstützte er den Verein in fachlicher Hinsicht bei Fragen und auftretenden Problemen.

Das zusammengetragene Schriftmaterial und diverse Einrichtungsgegenstände bilden den heutigen Fundus des Vereines.

Rudolf Richters langjährige Bemühungen die Heimatgeschichte aufzuarbeiten, wird der Verein „Döberner Heimatfreunde e.V.“ in seinem Sinne weiterverfolgen.

Im Namen des Vereines „Döberner Heimatfreunde e.V.“

Heike Balzer